



Rapport du Groupe Neuchâtel

Grands-parents pour le climat - Rapport d'activité du Groupe Neuchâtel

Le groupe Neuchâtel a été créé en octobre 2022 par scission du groupe Bejune en 2 sections.

La première réunion du groupe s'est tenue le 19 janvier 2023 en présence de 34 membres sur les 74 cotisants. Une participation réjouissante.

Lors de cette réunion, nous avons reçus nos collègues fribourgeois qui nous ont présenté leur travail sur le plan climat et le suivi de la politique climatiques cantonale.

Nous avons choisi de concentrer nos actions 2023 sur les points suivants :

- Organisation d'une manifestation pour le jour du dépassement
- Création d'un groupe de travail pour réaliser un travail similaire à celui du Livre blanc fribourgeois
- Création d'un groupe de travail pour réfléchir à nos possibilités d'action dans le cadre des élections fédérales de l'automne

En février 2023 le Grand conseil a adopté le plan climat cantonal. Il est finalement plus exigeant que le projet du gouvernement.

La semaine dernière le groupe Neuchâtel a rejoint le comité cantonal unitaire de soutien à la loi climat. Ce comité regroupe tous les partis politiques à l'exception de l'UDC, de nombreuses organisations de la société civile et de l'économie. Notre groupe profitera de la manifestation du 13 mai pour sensibiliser la population à la nécessité de voter oui le 18 juin.

Un appel a été lancé à tous nos membres pour participer aux étapes neuchâteloise de la « Marche bleue » les 14, 15 et 16 avril.

Le groupe de travail constitué pour l'organisation de la manifestation du 13 mai a réalisé et réalise encore un magnifique travail. Une manifestation aura lieu en ville de Neuchâtel de 10 à 16h sur le thème « Mon empreinte, ton empreinte, nos empreintes ». Un parcours didactique de 32 empreintes pour mesurer son impact, la participation de l'humoriste MC Roger. Une collaboration avec les ONG Public Eye et CEAS (Centre écologique Albert Schweizer). Une recherche de fonds avec le soutien de la Raffaisen permettra de financer la manifestation.

La prochaine réunion du groupe Neuchâtelest agendée pour le 23 mai.